

Links, Veröffentlichungen und Pressespiegel

Über die „Rallye Allgäu-Orient“ und über das Team »Kurs 113°« finden Sie weitere Informationen unter

www.kurs113.de

www.allgaeu-orient.de

www.schwere-schwager.de

„Meilenweit für (k)ein Kamel“ von Bernhard Hoëcker (ISBN 349962639X)

Das Team wurde im Zusammenhang mit der Rallyeteilnahme 2009 u.a. in folgenden Publikationen erwähnt:

- Rissener Rundschau (4-spaltig mit Farbfoto, Seite 9)
- Oldtimer-Praxis (2-spaltig mit Farbfoto, Seite 4)
- DorfStadt-Zeitung (2-spaltig mit Farbfoto, Seite 1)
- ReifenZeitung

Auf unserer Website haben wir täglich mit Fotos über unsere Erlebnisse berichtet, Entsprechend war die Zugriffsstatistik und Verbreitung. Mit dem täglichen E-Mails-Newsletter wurde ebenfalls eine große Anzahl von Personen erreicht.

Zur Allgäu-Orient-Rallye erschienen überregional Beiträge in stern.de, der Bild-Zeitung, im NDR Fernsehen und diversen weiteren Publikationen.

**„Eines der letzten
automobilen Abenteuer
dieser Welt“**



Das Team „Schwere Schwager“ (jetzt »Kurs 113°«) zeigt 2009 Flagge bei der Wüstensonderprüfung in Al Azraq (Jordanien)

Die Idee

Schulkinder nehmen oft an Läufen teil, bei denen Spender für jeden gelaufenen Kilometer Geld geben. Je weiter das Kind läuft, desto größer wird die Spende. Auf diese Weise hilft sportlicher Ehrgeiz, Spenden zu sammeln.

Bei „Kurs 113°“ ist es ganz ähnlich und doch anders: Weil das Ziel „Jordanien“ bereits feststeht, kann es nicht mehr darum gehen, wie weit das Team kommt. Der sportliche Ehrgeiz ist aber immer noch die Triebfeder. Sie erleben Ihren Beitrag ganz konkret, in dem Sie Zeit und Strecke kennen, die wir von Ihrer Spende zurücklegen.

Mit Ihrer Hilfe 5.000 Kilometer durch

Deutschland

Österreich

Italien

Serbien

Kroatien

Ungarn

Bulgarien/Rumänien/Mazedonien

Griechenland

Türkei

Syrien

Jordanien



Helpen für 1,- Euro pro Kilometer.

Die Rallye

Über den Sport Menschen dazu anstiften, Gutes zu tun – das ist der Gedanke hinter der „Rallye Allgäu Orient“. Oder anders ausgedrückt: Helfen kann auch Spaß machen!

Als Rallye „getarnt“ werden die Sportgeräte – nämlich die Autos – als Sachspende nach Jordanien gebracht. Für die „ein wenig positiv verrückten“ Teilnehmer ist es „eines der letzten automobilen Abenteuer dieser Welt, die Old- und Youngtimerrallye vom Allgäu in den Orient“. Sie startet am **30. April 2011** bereits zum sechsten Mal in Oberstaufen.

Es geht dabei nicht um Geschwindigkeit (Autobahnen sind sowieso tabu), sondern um Völkerverständigung, den Kontakt mit anderen Kulturen und schließlich darum, das gesamte Material am Ziel dem WFP zu spenden. In Jordanien läuft die Veranstaltung unter dem Motto **„Drive Against Hunger“** und hat einen sehr hohen Stellenwert. Daher wird sie vom Königshaus auf vielfältige Weise unterstützt.

Dem Sieger winkt als Hauptgewinn ein eher symbolisches aber lebendiges Kamel, das – aufgrund von EU-Importbestimmungen – in Jordanien bleiben muss.

Förderer der Rallye Allgäu-Orient

Aufgrund der humanitären Ausrichtung ist niemand Geringeres als das WFP (World Food Program) der Vereinten Nationen seit Jahren Partner der Veranstaltung. Darüber hinaus steht eine Reihe von namhaften Unternehmen der Veranstaltung zur Seite.



Und last not least natürlich Sie mit Ihrer Spende!

Das Team

113° ost-südost – das ist der Kurs, den man von Oberstaufen/Allgäu steuern muss, um nach Amman, dem Ziel der Rallye in Jordanien, zu kommen. Der Kern des Teams hat bereits im Jahr 2009 erfolgreich an der „Rallye“ teilgenommen (www.schwere-schwager.de) teilgenommen und ist von der Grundidee so begeistert, dass es ein weiteres Mal daran teilnimmt.

Das Team besteht aus insgesamt sechs Personen und drei Fahrzeugen. Alle Teammitglieder stehen mit beiden Beinen wirtschaftlich und persönlich voll im Leben. Sie bringen sehr viel persönliches Engagement in dieses Projekt ein und opfern viel Zeit und Nerven. Sie bringen eine große Sachspende nach Jordanien und zählen dabei auf die Unterstützung der Menschen hier in der Region. Die **Menschen in Jordanien - beispielsweise Flüchtlinge aus dem Irak - benötigen diese Hilfe**. Der materielle Gesamtwert dieser Veranstaltung, der den Menschen in Jordanien zugute kommt, liegt bei gut 70.000 €. Auf dem Weg dorthin werden Hilfsgüter aus privaten Aktionen z.B. Kleiderspenden in Rumänien und Syrien verteilt.

Ihre Spende

Die Gesamtkosten für unseren Beitrag belaufen sich auf ca. 15.000,- €. Bei drei Autos und ca. 5.000 km Strecke entspricht das 1,- € pro gefahrenem Kilometer. **Mit jedem einzelnen gespendeten Euro bringen Sie uns also unserem Ziel ein Stück näher.**

Das Besondere: Sie können sich wünschen, wo „Ihre“ Kilometer gefahren werden sollen und werden auf unserer Website www.kurs113.de und auf dem jeweiligen Fahrzeug namentlich genannt.

Nach unserer Rückkehr erhalten Sie ein Zertifikat mit Belegfoto dieses Streckenabschnitts. Ab 300,- € Spende gibt es zusätzlich einen DIN A5-Aufkleber, ab 500,- € DIN A4.

» Tue Gutes und sprich darüber «



Rallyeteam »Kurs 113°«
Detlev Rieckhoff
Sülldorfer Landstraße 159
22589 Hamburg

Tel: 040 / 870 52 10
info@kurs113.de

Spendenkonto Nr. 1265 464170 bei der Hamburger Sparkasse (BLZ 200 505 50)
Stichwort „Jordanien“

